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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

SEPTUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 19 DE ENERO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONTRATO PARA LA REHABILITACIÓN 

DE LAS LETRAS DE ZEMPOALA. 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DEL CENTRO 

HISTÓRICO DE ZEMPOALA. 

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA JORNADA MÉDICA Y ENTREGA DE 

APOYOS FUNCIONALES POR PARTE DE LA SECRETARIA DE SALUD. 
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6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE TRÁMITE DE 

REVALIDACIÓN DE LA LICENCIA OFICIAL COLECTIVO NO. 123 (PORTACIÓN DE ARMA). 

7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CAPACITACIÓN DE ELEMENTOS 

DE FORMACIÓN INICIAL PARA SEGURIDAD PÚBLICA. 

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE CONTRATO DE AGUA POTABLE DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

9.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LAS PROPUESTAS PARA LA 

ELABORACIÓN DE REGLAMENTOS. 

10.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL BONO PARA ELEMENTOS DE 

SEGURIDAD PÚBLICA POR EL APOYO DURANTE EL MES DE DICIEMBRE. 

11.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ACTUALIZACIÓN DE CAMBIO DE 

TARIFA 2024 DE LA EMPRESA VEOLIA RESIDUOS BAJÍO S.A. DE C.V.  

12.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN EL SERVICIO DE MANTENIMIENTO, 

ACTUALIZACIÓN Y PUBLICACIÓN DE LOS MÓDULOS DE TRANSPARENCIA Y ARMONIZACIÓN CONTABLE 

EN EL SITIO WEB DEL MUNICIPIO. 

13.- VOTACIÓN DE LAS CONDICIONES DE TRABAJO DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL 

SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

14.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE GUARNICIONES 

Y BANQUETAS EN LA COMUNIDAD DE LINDA VISTA. 

15.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO 

HIDRÁULICO EN LA CALLE PRIMAVERA EN LA COMUNIDAD DE SAN PEDRO TLAQUILPAN. 

16.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN LA AMPLIACIÓN DE RED DE AGUA POTABLE 

EN LA CALLE PRODUCTIVIDAD EN LA COMUNIDAD JAGUEY DE TÉLLEZ. 

17.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DE 6 DISPOSITIVOS 

GPS PARA LAS UNIDADES DE SEGURIDAD PÚBLICA. 

18.- DAR A CONOCER LA SITUACIÓN DE LA CALLE SEVILLA DE LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO 

OXTOYUCAN. 

19.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO AUTORIZACIÓN PARA LA FIRMA DEL CONTRATO DE LAS 

FOTOCOPIADORAS DEL MUNICIPIO.  

20.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO AUTORIZACIÓN PARA LA CREACIÓN DEL COMITÉ DE 

SEGURIDAD MUNICIPAL Y LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.   
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21.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DEL INCREMENTO DEL COSTO DE LA PLACA 

CONMEMORATIVA PARA LA INAUGURACIÓN DEL SALÓN VICTORIA. 

22.- ASUNTOS GENERALES.    

23.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, 

PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA 

ASAMBLEA. 

SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL CONTRATO PARA LA REHABILITACIÓN DE LAS LETRAS DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE LAS LETRAS QUE SE ENCUENTRAN EN LA ENTRADA DEL MUNICIPIO 

YA ESTÁN EN MUY MALAS CONDICIONES, EL COSTO PARA PODER REHABILITARLAS, ASÍ COMO LA BASE 

Y LA COLOCACIÓN DE LOGOS DE PUEBLO MÁGICO Y PUEBLO CON SABOR ES DE $72,500.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE QUE SE COLOQUE 

ALGUNA OTRA COSA PARA QUE LE DÉ UNA MEJOR VISTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SOLICITA SE PUEDA COLOCAR CASCAJO 

EN EL PISO QUE ESTÁ ENFRENTE DE LAS LETRAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SUGIERE QUE SE 

COLOQUE UNA MEDIA LUNA DE CONCRETO ENFRENTE DE LAS LETRAS PARA QUE LAS PERSONAS 

PUEDAN TOMARSE FOTOS ADECUADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE SE COLOQUE 

ALUMBRADO EN EL JARDÍN QUE SE ENCUENTRA FRENTE A LAS LETRAS ASÍ COMO TAMBIÉN UNA 

CÁMARA DE VIGILANCIA. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO DE ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA  QUE ES NECESARIO REALIZAR ESTA REHABILITACIÓN Y QUE SE TIENE 

QUE TRABAJAR CON DIFERENTES ÁREAS PARA PODERLA REALIZAR  COMPLETA, UNA DE ELLAS ES EL 

ÁREA DE LIMPIAS LA CUAL PARA PODER REALIZAR LA REHABILITACIÓN DEL CENTRO NECESITA 

$56,900.00 MÁS IVA, POR OTRA PARTE EL ÁREA DE SERVICIOS GENÉRALES QUE SE ENFOCA MÁS EN LO 

QUE ES PINTAR EL CUADRO HISTÓRICO Y TOPES NECESITA $73,250.00 MÁS IVA, PARA LA CUESTIÓN DE 

ALUMBRADO PÚBLICO EN LO ARQUITECTÓNICO QUE SE TIENE SE NECESITA $61,600.00 MÁS IVA, ASÍ 

COMO TAMBIÉN SOLICITAN UNA TONELADA DE CEMENTO PARA PODER REALIZAR EL BACHEO DE TODO 

EL CENTRO. CON UN TOTAL DE $195,750.00 MÁS IVA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SUGIERE RETOCAR LA 

FACHADA DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL.   

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA REYNA LOPEZ RUIZ SOLICITA QUE SE APROVECHE ESTA 

REHABILITACION PARA QUE SE HAGAN 2 RAMPAS. 

LA REGIDORA SOLICITA SE LE ENCARGUE AL SR. FIDEL EL CUIDADO DE LOS JARDINES PORQUE EL 

TIENE LA CREATIVIDAD PAR HACERLO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 
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LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE LA JORNADA MÉDICA Y ENTREGA DE APOYOS FUNCIONALES POR PARTE DE LA 

SECRETARIA DE SALUD.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL DÍA 24 DE ENERO POR PARTE DE LA SECRETARIA DE GOBIERNO 

DEL ESTADO, SE REALIZARÁ UNA JORNADA DE SALUD EN EL MUNICIPIO, DONDE ASISTIRÁ LA 

SECRETARIA ZORAIDA ROBLES, PARA LO CUAL NOS ESTÁN SOLICITANDO EL APOYO DE INSUMOS, LOS 

CUALES TIENE UN COSTO TOTAL DE $36,760.00 MÁS IVA.  

USO DE LA VOZ DEL ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS COMENTA QUE HAY UN RANDER QUE ESTA 

PRESENTANDO INFORMACIÓN CONFUSA, SOBRE TODO EN CUANTO A FECHAS Y RECEPCION DE 

DOCUMENTOS, Y SUGIERE SE ACUDA A LAS ESCUELAS A HACER LA DIFUSION 

USO DE LA VOZ DEL MTRO. J. JESUS HERNANDEZ JUAREZ PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, 

INFORMA QUE ES EL RANDER DE LA SECRETARIA QUE PRESIDENCIA ELABORO UNO CON LA 

INFORMACIÓN CLARA Y QUE YA SE ESTA TRABAJANDO EN LAS ESCUELAS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE TRÁMITE DE REVALIDACIÓN DE LA LICENCIA OFICIAL 

COLECTIVO NO. 123 (PORTACIÓN DE ARMA). 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EN DÍAS PASADOS EL SECRETARIO DE SEGURIDAD PUBLICA 

SALVADOR CRUZ NERI, ENVIÓ UN OFICIO HACIENDO LA INVITACIÓN PARA REALIZAR EL TRÁMITE DE 

REVALIDACIÓN DE LA LICENCIA COLECTIVA NO. 123, QUE ES PARA PORTACIÓN DE ARMAS DE FUEGO Y 



 

 6 de 17 

 

CONTROL DE EXPLOSIVOS, POR PARTE DE LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA, TENIENDO QUE 

REALIZAR TODOS LOS TRAMITES DEL 04 DE DICIEMBRE DEL 2023 AL 19 DE FEBRERO DEL 2024. 

PARA RENOVAR ESTA LICENCIA LOS 50 ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA TIENEN QUE REALIZAR 

EXÁMENES PSICOMÉTRICOS CON UN COSTO DE $1,116.00 CADA UNO EN TOTAL $58,000.00, CONSTANCIA 

DE ANTECEDENTES NO PENALES CADA UNA EN $202.00 UN TOTAL DE $10,100.00 Y TOXICOLÓGICAS 

CADO UNO TIENE UN COSTO DE $150.00 CON UN TOTAL DE $7,500.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA CUANTAS ARMAS 

TIENE EL MUNICIPIO, EL MTRO. J. JESUS HERNANDEZ JUAREZ PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SON POCAS Y QUE HA SOLICITADO INFINIDAD DE VECES 

AUTORIZACION A LA SEDENA PARA COMPRAR ARMAS, PERO A LA FECHA NO SE LO AUTORIZAN. 

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA REYNA LOPEZ RUIZ COMENTA QUE EN AUSENCIA DE ARMAS SE 

ENTRENE A LOS ELEMENTOS POLICIALES EN DIFERENTES DICIPLINAS DE DEFENSA PERSONAL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN PARA LA CAPACITACIÓN DE ELEMENTOS DE FORMACIÓN INICIAL PARA SEGURIDAD 

PÚBLICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE EL MUNICIPIO CUENTA CON 93 ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA 

DE LOS CUALES 38 DE ELLOS TIENE CUP Y 4 MÁS ESTÁN EN TRÁMITE DE OBTENERLO, SOLICITA LA 

AUTORIZACIÓN PARA QUE 16 ELEMENTOS PUEDAN OBTENER SU CUP Y DE ESTA MANERA EL MUNICIPIO 

YA CUENTE CON 60 ELEMENTOS CON CUP, EL COSTO ES DE $20,000.00 POR DOS ELEMENTOS EN TOTAL 

SERIAN $160,000.00. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 
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MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE CONTRATO DE AGUA POTABLE DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

SE ESTABLECE QUE EL PUNTO SE TURNE A MESA DE TRABAJO PARA EL ANÁLISIS DEL CONTRATO. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE LAS PROPUESTAS PARA LA ELABORACIÓN DE REGLAMENTOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SE TIENE 5 PROPUESTAS PARA LA ELABORACIÓN DE LOS 

REGLAMENTOS, ASÍ MISMO SIGUIERE QUE SE TURNE A COMISIÓN PARA QUE SE PUEDAN REVISAR Y 

ANALIZAR CADA UNA DE LAS PROPUESTAS Y SOBRE ESO ELEGIR A LA MEJOR PARA LA ELABORACIÓN 

DE LOS REGLAMENTOS. 

SE TURNA A LA COMISIÓN PARA EL ANÁLISIS DE LAS PROPUESTAS. 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE 

LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DEL BONO PARA ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA POR EL APOYO DURANTE EL MES 

DE DICIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE DURANTE EL MES DE DICIEMBRE 59 ELEMENTOS FUERON LOS QUE 

ESTUVIERON DURANTE TODO EL OPERATIVO DE DICIEMBRE APOYANDO EN CADA UNA DE LAS 

SITUACIONES QUE SE TENÍAN, POR LO CUAL SIGUIERE APOYARLES CON UN BONO DE $3,500.00 A CADA 

ELEMENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PROPONE QUE SEA UN BONO DE $10,000.00 

PERO QUE REALMENTE HAYAN OPERADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ÓSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PROPONE QUE SEA UNA QUINCENA 

COMPLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE ESTÁ DE 

ACUERDO CON LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE SOLO QUE PIDE QUE A LOS POLICÍAS QUE 

ESTUVIERON EN GUARDIA EL 24 DE DICIEMBRE Y EL 1 DE ENERO SE LES DE $2,000.00 MÁS  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ESTUVIERON LOS 59 ELEMENTOS TRABAJANDO LOS DÍAS 24, 25, 26 

30,31 DE DICIEMBRE ASÍ COMO TAMBIÉN EL DÍA 1 Y 2. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA LA LISTA CON LOS 

NOMBRES DE LOS 59 ELEMENTOS Y SOLICITA SE PLATIQUÉ CON LOS COMANDANTES PARA VERIFICAR 

QUE REALMENTE ESTUVIERON PRESENTES EN TODO MOMENTOS Y NO SE GENERE UN PROBLEMA DE 

QUE NO AGREGARON REALMENTE A TODOS PARA QUE NO SE GENEREN PROBLEMAS ENTRE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE PLATICARA PERSONALMENTE CON ELLOS PARA VERIFICAR Y SI ES 

QUE LLEGARAN A SER MÁS ELEMENTOS LOS ANEXARA A LA LISTA PARA PODER DARLES EL BONO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. PATRICIA GUADALUPE GONZALEZ VILLALVA COMENTA QUE ES NECESARIO 

VERIFICAR QUIENES SI PARTICIPARON EN ESTAS GUARDIAS Y QUE SEA EL MISMO PRESIDENTE 

MUNICIPAL QUIEN VERIFIQUE ESTO CON CADA UNO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EL BONO SERÁ DE $5,000.00 A CADA UNO DE LOS ELEMENTOS DEL 

FONDO DE FORTAMUN Y ACUDIRA A VERIFICAR A LOS ELEMENTOS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN DE LA ACTUALIZACIÓN DE CAMBIO DE TARIFA 2024 DE LA EMPRESA VEOLIA 

RESIDUOS BAJÍO S.A. DE C.V.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EL PRECIO QUE SE TENÍA ERA DE $253.55 Y LA NUEVA TARIFA PARA 

EL 2024 ES DE $265.36 POR TONELADA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 
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FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN EL SERVICIO DE MANTENIMIENTO, ACTUALIZACIÓN Y PUBLICACIÓN DE LOS 

MÓDULOS DE TRANSPARENCIA Y ARMONIZACIÓN CONTABLE EN EL SITIO WEB DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA  QUE ES EL MISMO TEMA QUE SE EXPUSO ANTERIORMENTE CON EL ING. 

OMAR BUSTILLOS SOLO QUE ES LA ACTUALIZACIÓN DEL PERÍODO QUE ABARCA DEL 1 DE ENERO AL 31 

DE AGOSTO DEL 2024, LA CANTIDAD DE $3,275.86 MÁS IVA, CON LA PRESTADORA DE SERVICIO MARTHA 

OLGUIN PORTILLO Y MENCIONA QUE EL CONTRATO SE FIRMA DE MANERA MENSUAL POR LO CUAL 

SOLICITA LA AUTORIZACIÓN PARA PODER REALIZARLO MES CON MES CON LA CANTIDAD YA 

MENCIONADA.  

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA QUE ESTE SERVICIO LO 

DEBERIA HACER EL ING OMAR BUSTILLOS, EL UNICO INCONVENIENTE ES EL SERVIDOR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DE LAS CONDICIONES 

DE TRABAJO DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE LAS CONDICIONES DE TRABAJO SE ENTREGARON EN LA SESIÓN 

ANTERIOR PARA QUE LAS PUDIERAN ANALIZAR Y VERIFICAR SI ESTABAN CONFORME SE HABÍAN 
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ESTABLECIDO EN LAS MESAS DE TRABAJO, ASÍ COMO LO VOTADO ANTERIORMENTE EN SESIÓN DE 

CABILDO. 

SE ESTABLECE QUE EFECTIVAMENTE ES LO YA ACORDADO PARA QUE DE ESTA MANERA SE PUEDA 

LLEVAR A CABO LA FIRMA DEL CONVENIO DE LAS CONDICIONES GENERALES DEL SINDICATO Y DE ESTA 

MISMA MANERA PUEDAN INSCRIBIRLAS EN LA JUNTA. 

USO DE LA VOZ DEL ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS PREGUNTA SI VA A SER RETROACTIVO, QUE TIENE 

ENTENDIDO QUE SE TIENEN QUE FIRMAR EN EL MES DE JULIO Y SOLICITA SE CHEQUEN LAS FECHAS 

PARA NO INCURRIR EN IRREGULARIDADES Y EL PRESIDENTE MUNICIPAL RESPONDE QUE SOLAMENTE 

LOS VAN A INSCRIBIR EN LA JUNTA. PERO SE CHECARÁ 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA COMUNIDAD DE 

LINDA VISTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA EN LA CALLE JUAN ESCUTIA FALTA UN TRAMO DE 32 METROS LINEALES 

DE GUARNICIONES Y BANQUETAS POR LO QUE LA COMUNIDAD SE ACERCÓ SOLICITANDO EL APOYO 

PARA PODER CONCLUIRLO EL IMPORTE PARA PODER TERMINAR ES DE $45,496.10 DEL FONDO DE REPO 

2024. 

USO DE LA VOZ DEL ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS SOLICITA SE PASE TODA LA INFORMACION. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 
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JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN LA CALLE PRIMAVERA 

EN LA COMUNIDAD DE SAN PEDRO TLAQUILPAN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE PARA TERMINAR TODO EL CIRCUITO DE LA CALLE PRIMAVERA FALTA 

UN TRAMO CERCA DE 700 METROS CUADRADOS CONTEMPLANDO GUARNICIONES Y BANQUETAS TIENE 

UN IMPORTE TOTAL DE $569,681.08 DE RECURSOS PROPIOS 2024. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN LA AMPLIACIÓN DE RED DE AGUA POTABLE EN LA CALLE PRODUCTIVIDAD EN LA 

COMUNIDAD JAGUEY DE TÉLLEZ.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE ES LA AMPLIACIÓN DE LA RED DE LA CALLE QUE SE ENCUENTRA 

ENFRENTE DEL CAIC CON IMPORTE TOTAL DE $348,147.40 DEL FONDO DE RECURSOS PROPIOS, CON 

UNA DISTANCIA APROXIMADA DE 400 METROS LINEALES, ASÍ MISMO ENVÍA DE MANERA DIGITAL EL 

PROYECTO COMPLETO A LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA, YA QUE LA CALLE SE PAVIMENTARA CON 

RECURSOS FAIMS QUE YA ESTA AUTORIZADO Y EMPEZADO A TRABAJAR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 
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CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN DE LA ADQUISICIÓN DE 6 DISPOSITIVOS GPS PARA LAS UNIDADES DE 

SEGURIDAD PÚBLICA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SON 6 DISPOSITIVOS GPS PARA LAS PATRULLAS QUE 

RECIENTEMENTE SE ADQUIRIERON LAS CUALES SON LA 18, 19, 20, 21, 22 Y 23, CON UN TOTAL DE 

$26,448.00 PARA EL EQUIPAMIENTO. Y PARA EL SERVICIO DE RASTREO DE LAS MISMAS 6 UNIDADES 

$2,436.00, CON UN TOTAL DE $28,884.00. DEL FONDO DE FORTAMUN, ASÍ MISMO MENCIONA QUE AMBOS 

SERVICIO SON POR UN AÑO. 

SE ENVÍA DE MANERA DIGITAL TODA LA INFORMACIÓN RESPECTO AL PUNTO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

DÉCIMO OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO DAR A CONOCER LA SITUACIÓN 

DE LA CALLE SEVILLA DE LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DA A CONOCER LO QUE LA C. BRENDA 

BYANKA ALMONACI OSORIO ENTREGO UN OFICIO EN DONDE EXPLICA SOBRE LA SITUACIÓN DE LA 

CALLE RESALTANDO QUE TIEMPO ATRÁS YA SE TENÍA UNA ACTA DE CABILDO EN DONDE SE 

ESTABLECÍA QUE LA CALLE YA ESTABA UTILIZADA COMO SERVIDUMBRE DE PASO A LO CUAL EL ACTUAL 

DUEÑO YA NO QUIERE RESPETAR ESE ACUERDO. 

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO EXPLICA LA SITUACION QUE TIENE 

EL TERRENO EN DONDE EL DUEÑO DIO EN DONACION PARA LA CALLE,  PERO AHORA EL HIJO ES QUIEN 
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RECLAMA ESE TERRENO Y NO QUIERE DEJAR PASAR A LOS VECINOS, Y SOLICITA SE REALICE EL 

DESLINDE POR PARTE DEL AREA DE DESARROLLO URBANO. 

POR LO TANTO SE TURNA A LA COMISIÓN PARA PODER REVISAR EL TEMA. 

DÉCIMO NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO AUTORIZACIÓN PARA LA FIRMA DEL CONTRATO DE LAS FOTOCOPIADORAS DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA QUE SE TIENEN EN ARRENDAMIENTO 10 FOTOCOPIADORAS EN DISTINTAS 

ÁREAS DEL AYUNTAMIENTO, SE PAGA UNA RENTA MENSUAL DE $2,000.00 POR CADA FOTOCOPIADORA 

POR UNA CANTIDAD DE 8,000 COPIAS DE BLANCO Y NEGRO, LAS QUE SON A COLOR TIENEN UN COSTO 

QUE VA DESDE LOS $0.75 A LOS $3.70 CADA UNA DEPENDIENDO EL NIVEL DE COLOR, EL FONDO EL CUAL 

SE REALIZA EL PAGO DEPENDE DEL ÁREA A LA QUE CORRESPONDE Y EXPLICA QUE NO SE TIENE UN 

VALOR ESTIPULADO PORQUE VARIAN DEPENDIENDO AL CONSUMO Y ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS. 

ENVÍA DE MANERA DIGITAL LA INFORMACIÓN COMPLETA  

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA SI NO SERIA MEJOR 

COMPRAR LAS COPIADORAS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL INFORMA QUE YA SE HIZO EL CALCULO Y NO 

CONVIENE PORQUE EL MANTENIMIENTO NO SE PAGA ASI COMO LOS TONERS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

VIGÉSIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

AUTORIZACIÓN PARA LA CREACIÓN DEL COMITÉ DE SEGURIDAD MUNICIPAL Y LUCHA CONTRA LA 

VIOLENCIA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA.    

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EL PROBLEMA QUE SE VIVE EN LA ACTUALIDAD EN LAS ESCUELAS 

DE NIVEL MEDIO SUPERIOR EN EL MUNICIPIO ES MUY GRANDE CON PROBLEMAS DE BULLYNG QUE SE 

VEN A DIARIO LO QUE PROVOCA DESERCIÓN ESCOLAR E INCLUSO SUICIDIOS. 
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DA LECTURA A LOS INTEGRANTES QUE CONFORMARA EL COMITÉ QUE LO CONFORMAN LOS 

DIRECTORES DE LAS AREAS RELACIONADAS CON EL TEMA. 

EL OBJETIVO GENERAL DE ESTE COMITÉ ES COMBATIR EL BULLYNG, LA VIOLENCIA Y EL ACOSO 

ESCOLAR Y SOCIAL DENTRO DE LAS ESCUELAS DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, ENFATIZANDO LOS 

TEMAS DE PRIORIDAD VIOLENCIA INTRAFAMILIAR Y BULLYNG CIBERNÉTICO, DIRIGIDO A LOS JÓVENES 

DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y BÁSICA LO QUE ES SECUNDARIA, PIDIENDO EL APOYO A POLICÍAS 

VIOLETA DEL ESTADO Y A DIF ESTATAL. HACIENDO HINCAPIÉ A LOS DIRECTIVOS QUE TIENEN QUE 

PONER HINCAPIÉ EN ESOS PUNTOS Y REPORTAR LAS PÁGINAS DE INTERNET CON LA POLICÍA 

CIBERNÉTICA PORQUE GENERAN DAÑO A LOS JÓVENES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SUGUIERE QUE LAS PLÁTICAS 

NO SOLO SE LLEVEN A CABO CON LOS DIRECTIVOS SINO TAMBIÉN CON LOS MAESTROS POR LA 

OMISIÓN QUE ESTÁN TENIENDO ANTE EL PROBLEMA Y HACERLES SABER QUE EL AYUNTAMIENTO ESTÁ 

AL TANTO DE LOS PROBLEMAS QUE SE TIENEN Y QUE SE ESTÁ TRABAJANDO PARA PODER DAR UN 

SOLUCIÓN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA QUE SE TENGA UNA PERSONA 

CALIFICADA DENTRO DEL COMITÉ PARA PODER DIRIGIR LAS ACCIONES QUE SE VAN A TOMAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EN COORDINACIÓN CON GOBIERNO DEL 

ESTADO ASÍ COMO TAMBIÉN YA LES ESTÁN IMPARTIENDO PLATICAS A LOS INTEGRANTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA QUE SE ENTREGUE UN REPORTE 

MENSUAL PARA PODER SABER QUE ACCIONES ESPECÍFICAS SE DEBEN REALIZAR A  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SOLICITARA QUE SE ENTREGUE UN INFORME SEMANAL CON LO 

TRABAJADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO MENCIONA QUE ES 

IMPORTANTE HACER SABER LAS OMISIONES QUE HAN COMETIDO LOS DIRECTIVOS Y MAESTROS DE 

CADA ESCUELA YA QUE AUN SABIENDO LAS SITUACIONES NO REALIZAN ACCIONES AL RESPECTO Y ASÍ 

MISMO PROPONE QUE SE REALICE UN TENDEDERO DE CADA UNO DE LOS ESTUDIANTES PARA PODER 

DAR UN MEJOR APOYO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS SOLICITA QUE LES PRESENTEN SUS PROYECTOS 

DE TRABAJO Y MENCIONA QUE SERÍA IMPORTANTE PEDIR EL APOYO DE LA UPP YA QUE ELLOS YA 

HABÍAN PRESENTADO UN PROBLEMA SIMILAR Y YA TIENEN EXPERIENCIA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 
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FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

VIGÉSIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 

AUTORIZACIÓN DEL INCREMENTO DEL COSTO DE LA PLACA CONMEMORATIVA PARA LA INAUGURACIÓN 

DEL SALÓN VICTORIA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE YA REVISO LO QUE SOLICITARON PARA EL CAMBIO DE MATERIAL DE 

LA PLACA EL CUAL SERIA DE BRONCE CON UN COSTO DE $75,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS MENCIONA QUE SE DEBE AGREGAR 

EL GRIFO DEL MUNICIPIO YA QUE ESE NUNCA CAMBIA 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE PEDIRÁ QUE SE AGREGUE ASÍ COMO TAMBIÉN EL ESCUDO DE 

ARMAS.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A 

FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, A FAVOR, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, 

JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE 

LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

ASUNTOS GENERALES 

VIGÉSIMO SEGUNDO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA 

SOLICITA QUE LA BANDA DE MARCHA SE INSTITUCIONALICE PARA QUE NO LA PUEDAN QUITAR EN LAS 

SIGUIENTES ADMINISTRACIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ SOLICITA EL APOYO CON LA DE LA RAMPA 

DE LA IGLESIA ASÍ COMO TAMBIÉN SE PUEDA REVISAR EL TEMA DE LA SUCURSAL BANCARIA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA SE DERRUMBE DE LA CASETA 

DE LA ENTRADA DE FRANCISCO VILLA Y QUE SE REALICE UNA NUEVA CON UN DISEÑO FUNCIONAL.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS SOLICITA LA COMPRA DE ZAPATOS Y 

CAMISOLAS A 5 PERSONAS DEL ÁREA DE LIMPIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA EL ESTATUS 

DEL CORREDOR GASTRONÓMICO DEL CERRITO A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ESTÁ TRABAJANDO EL TEMA CON EL ING. 

GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE ES IMPORTANTE TRATAR EL TEMA DE QUIEN VA A DARLE 

MANTENIMIENTO AL SALÓN VICTORIA PORQUE YA ESTÁ POR INAUGURARSE A LO QUE RESPONDE EL C. 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE YA SE ESTÁ 

TRABANDO EN LAS REGLAS BÁSICAS DE OPERACIÓN PARA EL SALÓN ASÍ COMO TAMBIÉN EN LA 

SEÑALÉTICA Y ASEGURAR EL MISMO. 

ASÍ MISMO MENCIONA QUE LA INAUGURACIÓN DEL SALÓN SE REALIZARÁ EL MIÉRCOLES 31 DE ENERO 

A LAS 17:00 HORAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SOLICITA EL APOYO PARA LA 

REUBICACIÓN DE LA RED DE AGUA A LOS PUESTOS DE DISTRIBUCIÓN DE LA COMUNIDAD DE SANTIAGO 

TEPEYAHUALCO. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

VIGÉSIMO TERCERO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. 
REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:34 HRS. DEL DÍA DIECINUEVE DE 
ENERO DEL AÑO 2024. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
                                 REGIDOR                                                                                                REGIDORA                                                                  

.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDORA                                                                                       REGIDOR             
 
        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                        REGIDOR                                                                                REGIDORA 
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      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                             
 

 

 

 

 

 


